

# 車がなくても困らないまちづくりを

～まちの変化に合わせた、

## バス路線の変更について～

多くの商業施設、南総文化ホール、コミュニティセンターなどはバイパス沿いにあり、新しい館山病院、警察署、安房支庁も安房南高等学校跡地に移転します。バイパスを通るバス路線は市民の利便性のために必要で、数年前からバス事業者と検討を重ねているそうですが、停車区画の設置など課題があり、まだ実現していません。

高齢者や子供連れにとって、荷物を持って何度も乗

バイパス沿いに新築された館山病院



り換え、料金を支払うことは大変です。まちの変化に合わせたバス路線の構築が早く進むことを望みます。

## 主な補正予算

国から「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」と「原油価格・物価高騰等総合緊急対策費」が支出されることになり、コロナ対策と物価高に対応する補正予算が議決されました。

▶住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金	8,252万6千円
住民税非課税世帯10万円/1世帯の給付	
▶農漁業者事業継続支援給付金	6,208万円
農漁業者の燃料費、価格が高騰する資材費に対し、前年度対象経費の5%	
▶デジタル田園都市国家構想推進費	5,950万円
サテライトオフィス開設資金補助金等	
▶子育て世帯生活支援特別給付金	5,294万8千円
低所得の子育て世帯 5万円/1児童の給付	
▶医療等事業継続応援給付金	3,910万円
医療サービス事業者に基礎給付20万円/1事業所 プラス病床数、看護師雇用による加算。	
▶観光誘客おもてなし事業費	3,653万円
市内宿泊施設利用者へのクーポン提供、サイクルツーリズム、着地型バスツアーへの補助。	
▶IT環境機能強化費	1,836万円
市職員用、オンライン会議用のノートPC等の購入。	
▶給食材料購入費	1,831万4千円
給食の質を担保し、保護者の負担増を防ぐため、価格上昇が見込まれる給食食材費を補填する。	
▶生ごみ処理機購入費補助金	1,500万円
生ごみ処理機購入費の8割、上限10万円の補助。	
▶コロナ対策とは別に(館山中学校整備費及第3中学校プール解体工事等)	2,200万円

「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」として、令和2年5月から令和4年4月まで9回、合計17億3,194万6千円が国から交付されています。

今回、「原油価格・物価高騰等総合緊急対策費」として、8,256万4千円も交付されます。これらの国の資金を有効に使い、市内経済の活性化につなげていくべきと考えます。

おわりに



安倍元総理大臣が狙撃される事件が起き、日本中が大きな衝撃を受けました。暴力によって、誰かの思い通りに物事が動かされることはあってはならないことです。

ウクライナではまだ戦火の下で命を脅かされている人たちがいます。ミャンマーで、アフガニスタンで、香港で、その他多くの国で暴力により押さえつけられている人たちがいます。これらの人たちに心を寄せながら、暴力による支配を許さない社会を守っていきたいと思います。